
令和５年度第２回宗像市健康づくり推進協議会 議事録 

 

令和 6年 3月 書面開催 

 

 

○報告事項 

№ 内容 意見・質問 

１ 
第３次健康むなかた２１及び健康むなかた食育プ

ランの策定について（総合計画への統合について） 
市の一番大事な総合計画に統合すること

が妥当と考える。 

２ 
第２次健康むなかた２１及び健康むなかた食育プ

ランの計画期間の変更について 
特になし 

 

 

○協議事項 

 調査評価業務委託におけるプロポーザル実施と選考委員の選出について 

№ 内容 意見 

１ 選考委員立候補の意向 
なし あり 

１５ ０ 

２ 選考委員（事務局推薦）について 
賛成する 反対する 

１５ ０ 

 

 

○その他 

№ 意見・質問 事務局回答 

１ 

市総合計画に統合するという

計画の方向性は理解したが、

健康づくり推進協議会は有益

な組織のため、残してほしい。 

取り組みや内容の協議・共有は、今後も協議会を開催し行っ

ていきたいと考えています。 

２ 

本会は「協議会」だが、より

意見を反映されやすい「審議

会」としてはどうか。 

単独の計画を策定・推進していくのであれば、検討すべき事

項と考えますが、今後は、総合計画に統合する方向で進めて

いくため、このまま「協議会」としたいと考えます。 

本協議会の構成団体の皆様には、市民一人ひとりが健康づく

り・食への関心を高め積極的に実践できるよう、引き続き、

協議、計画の推進にご協力をお願いいたします。 

３ 

会員の健康診断や講座等につ

いて、市の協力が得られると

ありがたい。 

ぜひ協力していきたいと思います。 

 

 

 


